

Newsletter Spandau vom 05.12.2017

Zirkus-Spielplatz. Schon mal zum Vormerken: Ein besonders interessanter Spielplatz macht demnächst im Spandauer Zentrum auf – im Neuhausweg. Der Spielplatz war Schrott und gesperrt, wurde jetzt saniert und steht unter dem Motto "Zirkus". Es gibt nun einen Kletterparcours, eine Elefantenskulptur, einen Zirkuswagen, eine Löwenskulptur mit Schalltrichtern. Finanziell geholfen haben die Spandau Arcaden (Andreas Keil), Saturn (Ingo Schramm) und Lions Club Berlin-Spandau (Christoph Halter und Andreas Wunderlich). Sie werden den "Zirkus" am 14. Dezember, 14 Uhr, gemeinsam mit Stadtrat Frank Bewig, CDU, eröffnen. Die Kita Vogelnest übernimmt die Spielplatzpatenschaft (übrigens bald die 50. in Spandaul)